



Protokoll Sitzung Platzkommission

SITZUNGSDATUM	Dienstag, 23. Mai 2023
ZEIT	19.30 Uhr
ORT	Golf Club Ybrig, Studen
PROTOKOLL	Inauen Bruno
TEILNEHMER	Christian Hiestand CH Bruno Inauen BI Jayson Iten Jal Jill Iten Jil Wendelin Keller WK Paul Gyr PG Alex Stohr AS Daniel Weltin DW
ENTSCHULDIGT	Christian Faerber CF
VERTEILER	Vorstand
NÄCHSTE SITZUNG	18. April 2023 / 19.00 Uhr im Golf Club Ybrig

Traktanden

Begrüssung	BI begrüsst zur Platzkommission-Sitzung
Platzzustand	<p>Greens sehen gut aus und Paul wird mit seinen Leuten die Greens noch kurz schneiden. Nächste Woche wird Paul die Geschwindigkeit der Greenes messen und dann im Intervall von 2 Wochen.</p> <p>Die Greens werden am 5. Oder 12 Juni 2023 aerifiziert. Chrigi informiert im Newsletter die Mitglieder und auf der Webseite.</p> <p>Fairways konnten Aufgrund der Wettersituation noch nicht alle gemäht werden. Wird jedoch, sobald es möglich ist, gemacht. Grundsätzlich sind die Fairways im Moment auf 17mm Höhe gemäht. Ab nächster Woche wird die Höhe auf 15mm eingestellt und somit die Vorgaben der PK eingehalten.</p> <p>Im Allgemeinen sehen die Fairways schon gut aus!</p> <p>Bunker 11 wurde angesät und die Greenkeeper werden, sobald es der Platz zulässt, noch Verbesserungen daran ausführen</p>
Übungsanlage (Driving Range, Practice Area, Practice Green)	<p>Die Rasenabschläge werden auf Pfingsten geöffnet</p> <p>Bei den Abschlagmatten sollen die Tees ersetzt werden! Chrigi gibt Auftrag an Stefan</p> <p>Alex möchte, dass bei seiner Abschlagbox in einem gewissen Bereich kürzer (Green) gemäht wird und eventuell 2 Löcher mit Fahne gestellt werden. Er möchte auch das kurze Spiel bei schlechtem Wetter schulen können. Paul und Alex definieren dies direkt miteinander.</p> <p>Bei den überdachten Abschlagen möchte Jill noch 2 zusätzliche Lampen für eine bessere Beleuchtung haben. Auch Alex unterstützt dies das es vor allem in den Rand Zeiten sehr dunkel ist. Paul könnte diese selbst installieren. Kostenpunkt ca. CHF 1000.- BI bespricht dies mit dem VS und informiert danach die PK</p>



<p>Allrounder</p> <p>Diverses</p> <p>Nächste Sitzungen</p>	<p>Netze bei Loch 1 werden ersetzt bzw. wieder richtig befestigt. Paul organisiert dies. Termin: Mitte Juni</p> <p>Stefan macht einen super Job und ist sehr motiviert! In den nächsten tagen werden noch Arbeiten bei Loch 1+18 ausgeführt. Danach wir die Liste weiter kontinuierlich abgearbeitet. Das Echo der Mitglieder ist sehr positiv</p> <p>Bei WC-Loch 5- 6 soll an den Türen Schliesser angebracht werden damit die Privatsphäre gewahrt bleibt. CH organisiert dies. Termin: Mitte Juni</p> <p>Schiebetüre Caddyhalle Wurde installiert und die Mitglieder sind sehr zufrieden</p> <p>Der Trainingsbereich von Alex soll geschlossen werden und mit ein Tor versehen werden. Auch soll ein Bildschirm angebracht werden, um noch bessere Trainingsmöglichkeiten zu bieten. Bl holt Offerten ein und präsentiert diese dem VS Termin: Juni Offerten, Ausführung im Juli -August, wenn möglich!</p> <p>DW weist darauf hin, dass in den Caddy Hallen keine Feuerlöscher angebracht sind. CH wird klären welche Art von Feuerlöscher, im speziellen für Akkus nötig sind und organisiert die neuen Feuerlöscher. Termin: Mitte Juni</p> <p>2023 20. Juni, 25. Juli, 22. August. 19. September, 17. Oktober, 21. November jeweils um 19 Uhr</p>

Sportliche Grüsse
Bruno